

Kreisel mit dreimonatiger Verspätung

B 4-Kreisel: Pause wegen Nässe / Bauarbeiten sollen am 19. Februar wieder starten

VON CAROLA HUSSAK



Die Arbeiten am Krümme-Kreisel bei Wagenhoff haben sich aufgrund der Witterung verzögert. Es war zu nass. Foto: Hussak

Wagenhoff – Eigentlich sollte der Kreisel an der Krümmekreuzung in Wagenhoff schon seit Ende Dezember fertig sein. Aber witterungsbedingt haben sich die Arbeiten immer wieder verzögert. Seit Dezember ruhen die Arbeiten. Auf Anfrage des IK berichtet Christina Rochlitz, Pressesprecherin der Landesstraßenbaubehörde, dass auch die Baufirmen Ende Dezember in die Winterpause gegangen seien. Im neuen Jahr sei das Wetter einfach zu nass gewesen, um die Arbeiten direkt wieder aufnehmen zu können.

Nun aber sollen die Arbeiten am Kreisel ab Montag, 19. Februar, weitergehen und voraussichtlich bis zum 4. März andauern. Das heißt: Der Kreisel wird halbseitig gesperrt, wobei die Arbeiten auf der Ostseite beginnen und der

Verkehr auf der westlichen Seite vorbeigeführt wird. Der Verkehr soll mit einer Ampel geregelt werden.

Wie Rochlitz erläuterte, müssen unter anderem noch die Deckschichten auf dem Kreisel aufgebracht werden. Auch der Anschluss an die K 7 soll in diesem Zuge hergerichtet werden. Danach wird der Kreisel auf der Westseite gesperrt, um dort die Arbeiten zu beenden. In Summe, so Rochlitz, sollen die Arbeiten etwa sechs Wochen in Anspruch nehmen.

Die Arbeiten am sogenannten Krümme-Kreisel an der Kreuzung B 4/K 7 haben bereits Ende Juli begonnen. Bis Mitte September haben die Arbeiten auch noch im Zeitplan gelegen. Anfang November hieß es sogar, dass der Kreisel eher fertig sein könnte. Allerdings wurde dann die B 4 von Anfang November bis Mitte Dezember wegen der Arbeiten auf der Fahrbahn komplett gesperrt. Seitens der Landesstraßenbaubehörde hieß es in ihren Mitteilungen stets: Zu witterungsbedingten Verzögerungen könne es kommen – was schlussendlich auch so eingetroffen ist. Demnach wird die Baustelle mit drei Monaten Verspätung Ende März oder Anfang April fertig sein.